

Enke Steensen und Jonas Zhou überzeugen

Am 16. und 17. September waren die besten Nachwuchskräfte der Altersklassen Jugend 11 und Jugend 15 in Münsterdorf zu Gast.

Am Samstag konnten sich unsere jüngsten Nachwuchskräfte unter Beweis stellen.

Mit Lene Graunke (SV Germ. Breklum, 8), Mieke Petersen (TSV Wiedingharde, 10) und Björn Bold (9) vom TSV Mildstedt hatte unser Kreisverband 3 Nachwuchskräfte am Start. Erwartungen gab es keine, Turnier Erfahrung sammeln und gut spielen war die Devise.

Beide Mädels kamen gut in Tritt und konnten jeweils ihr Auftaktmatch gewinnen. Leider reichte es in der Vorrundengruppe trotz guter Leistungen nicht für einen weiteren Erfolg. Erst in der Endrunde konnte beide Spielerinnen noch einen weiteren Sieg erringen, so dass Lene, als eine der jüngsten Teilnehmerinnen den 10. Platz erzielen und Mieke, in ihrem letzten Jahr in dieser Altersklasse, das Podest auf Platz 11 betreten konnte.

Für Björn Bold vom TSV Mildstedt, war die Konkurrenz insgesamt noch eineiges zu stark, jedoch gelangen ihm in einigen Sätzen auch Achtungserfolge. Für einen Sieg reichte es am Ende leider nicht.

Am Sonntag waren dann unsere älteren Kreisvertreter in der AK15 am Start.

Für Enke Steensen (TSV Stedesand) war es ihr erstes großes Turnier, Jonas Zhou vom SV Germania Breklum kann ja fast schon als „alter Hase“ auf dieser Bühne bezeichnet werden.

Für Beide war die Auslosung in ihrer Vierergruppe nicht ganz glücklich.

So hatte Enke mit der in der Endabrechnung Zweit- und Fünftplatzierten zwei sehr starke Auftaktgegnerinnen. Aber es zeigte sich, dass Enke schon hier teilweise sehr gut Paroli bieten konnte und bei beiden Niederlagen (0:3; -4,-8,-8 und 1:3; +6,-10,-8,-6) auch noch etwas mehr möglich war. Ihr drittes Vorrundenmatch konnte sie dann mit 3:0 gewinnen, so dass es mit einem Sieg in die Endrunde um Platz 9 – 16 ging.

Hier drehte Enke dann richtig auf und verlor kein weiteres Spiel mehr. Mit einer überzeugenden Leitung erreichte sie am Ende des Tages einen nicht unbedingt erwartenden Rang 9.

Auch für Jonas gab es 2 Gegner in der Gruppe, gegen die er bei den letzten Turnieren als Verlierer vom Tisch ging. Aber auch Jonas präsentierte sich sehr gut, hatte bei der Auftaktniederlage (1:3) gegen den späteren Vizeranglistensieger zwar einige Punkte und auch einen weiteren Satzgewinn liegen lassen, ließ sich davon aber nicht beirren und schlug im zweiten Gruppenspiel seinen „Angstgegner“ Norick Dittmer (Krumesse) mit 3:2. Dem folgte eine weiterer, ungefährdeter 3:0 – Erfolg, so dass Jonas nun um die Plätze 1 – 8 spielte. Auch hier zeigte er gegen die durchweg starke Konkurrenz eine sehr gute, stabile Leitung, konnte noch zwei weitere Matches gewinnen, so dass es am Ende ein ausgezeichneter 6. Platz für Jonas wurde.

Dieser Platz ist umso höher zu bewerten, da Jonas in der Endrunde der zweitjüngste Teilnehmer war und noch ein weiteres Jahr in dieser Altersklasse spielen darf.

Wir danken unseren Teilnehmern für ihren Einsatz und die tollen Erfolge !